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北本市議会議員

桜井すぐる市政懇話会

令和５年１２月２３日
北本市文化センター第３会議室



桜井すぐる市政懇話会 2023.12.23 2

12月議会に提案された主な議案

➢下水道使用料の改定

➢国民健康保険税の改定

➢栄市民活動交流センター（旧栄小）の開設延期

➢部の名称の変更（課の再編） 子ども健康部を設置

➢野外活動センター オートキャンプ場設置

➢給与・ボーナスの改定

➢会計年度職員（非正規職員）に勤勉手当を支給
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下水道使用料の料金引上げ

➢独立採算が原則なのに赤字続き（回収率７４％）

➢令和元年度に下水道事業審議会で引上げの答申、
新型コロナ蔓延のため引上げを見送り

➢改めて令和６年６月以降の使用分から引き上げる

➢４年ごとに見直し、回収率１００％を目指す
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２か月使用量 割合

２０㎥未満 ３１．７％

２０㎥以上４０㎥未満 ３８．０％

４１㎥以上６０㎥未満 ２１．８％

６０㎥以上８０㎥未満 ６．６％

８０㎥以上 １．９％

改定前 ３，９６０円

改定後 ４，５７８円

桶川市 ５，４５６円

鴻巣市 ４，６２０円

熊谷市 ５，１７０円

行田市 ４，０７０円
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下水道使用料の料金引上げ 桜井は反対

➢使用料の引上げは必要

➢コロナ前に審議会から答申を受け、その後の３年間
で経済情勢は大きく変化しているのに、審議会の意見
を聴かずに改定案を提案 ←審議会の軽視

➢県に支払う維持管理負担金の増額が見込まれてい
るが、全く考慮していない

➢桜井・今関の２人が議案に反対（賛成多数で可決）
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栄地域活動交流センターの開設延期

➢旧栄小を改修し、地域活動交流センターに

➢コミュニティセンター、勤労福祉センターを廃止し、
機能を移転する予定

➢入札を３回実施したが不調。予算の増額、工期の
見直しなど行う。開設は令和７年６月の予定。

➢コミュニティセンターの廃止も、令和６年度末から
令和７年度末に延期する。
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12月議会に提案された主な補正予算

➢中丸第二学童保育室を新設へ

➢小・中学校給食費無償化は縮小？

➢ふるさと納税寄附を増額 １１．１億円→１４．４億円

➢『広報きたもと』の配布をシルバー人材センターに
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中丸第二学童保育室の整備

➢学校の空き教室を利用しているが、混雑が酷い。１０
月時点１３６人が登録。

➢商工会駐車場の一部を使い、８０人が利用できる規模
の学童保育室を整備する。

➢プレハブ又は木造。整備費は７千万円程度で、市の負
担は２千万円程度となる見込み。

➢来年６月まで設計、８月頃から建設、年度末完成。令
和７年４月の供用開始を目指す。

これまでの混雑緩和の取組

➢民設クラブ２施設を設置（西小学区・南小学区）

➢利用料金を補助（利用料月額８千円→２千円）

➢令和６年度から入室基準を設定（利用者を制限）
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小・中学校給食費負担軽減事業

区分 月額 年額 人数 Ｒ６予算額 Ｒ５ Ｒ６

小学校
物価高騰分 ６７５円 ７,４２５円 ２,７８２人 ２０,６５７千円 ○ ○

本体分 ４,５００円 ４９,５００円 ２,７８２人 １３７,７１０千円 ○ ×

中学校
物価高騰分 ７８０円 ８,５８０円 １,４９４人 １２,８１９千円 ○ ○

本体分 ５,２００円 ５７,２００円 １,４９４人 ８５,４５７千円 ○ ○

➢国の交付金を活用し、令和６年度の無償化予算を計上

➢小・中学校完全無償化には約２．６億円必要だが交付金は
約１．１億円しかない。→小学校本体分は計上せず。

➢令和６年度当初予算に計上することを引き続き検討する。
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『広報きたもと』の配布をシルバー人材センターに

➢令和６年度からシルバー人材センターがポスティング
により配布する。自治会での配布は終了。

➢同時配布物のポスティングは検討中。

➢自治会振興交付金（広報配布分）は廃止。自治会活
動の維持のために必要な経費について、自治会振興
交付金（振興分）への上乗せを検討。



➢「指定相当の埋蔵文化財」の第1期リストに搭載

➢地権者は９割以上が同意（具申の要件）、意見具申
までに１００％を目指している。

➢来年1月に県教委とともに文化庁のヒアリング

➢来年２月に県教委を通じて文化庁に意見具申

➢来年５月に文化審議会へ諮問・審議、７月に答申

➢来年１０月に官報告示
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デーノタメ遺跡の国史跡指定化

新聞報道？
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新ごみ処理施設等整備検討委員会

➢令和４年度中に建設場所は決定。

➢令和５、６年度で、施設整備基本計画を策定するため
建設検討委員会（第２期）を開催中。桜井が委員。

➢施設の規模、処理するごみの種類、焼却処理方式、
災害対策などについて、詳細に検討している。

➢容器包装プラスチックは分別を継続。製品プラスチッ
クも分別へ。
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新ごみ処理施設等整備検討委員会 12/22決定事項

➢剪定枝の堆肥化・チップ化は、トータルコストの削減
が見込めるため、分別処理を行う（個人ではなく事業
者による持込みを想定）。

➢ストーカ炉、溶融炉、ハイブリッド（メタン化＋焼却）の
３方式で検討した結果、ストーカ炉とする。

➢現在は各市町で処理（委託）している不燃ごみとプラ
スチック類は、組合で処理する。
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上尾道路Ⅱ期工事 北本区間で説明会実施

➢北本区間で地権者・地元説明会を開催

➢早速地権者との用地交渉に入る

➢まずは高尾２丁目交差点付近から北側。次に荒
井交差点（すき家）まで。北から進める。

➢上尾道路開通に向けて、沿道開発、まちづくりを
どのように進めるかが大きな課題。
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上尾道路Ⅱ期工事 大間最終処分場

➢９月市議会で工藤議員が一般質問

➢処分費用６０億円は原因者負担？原因者は誰か？

➢組合議会で湯沢議員が一般質問→「原因者は国で
ある」
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その他 議会の出来事

➢９月定例会の委員会で「討論」なく請願に反対し、多
くの批判があった。今議会では質疑、討論が活発だっ
た。

➢委員間討論ができるように手順書を決定。

➢一般質問は現王園議員以外は実施

➢３月定例会から『一人会派』も総括質疑ができるよう
になる。持ち時間は２０分（２人会派は４５分）。
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